

Unterstützung für das Lehrerteam

Vertragsunterzeichnung für die Schulsozialarbeit in Gottenheim / Ab September ist Ann-Kathrin Brings in der Grundschule

Gottenheim. Das Christophorus-Jugendwerk aus Oberrimsingen wird von September an für die Jugendsozialarbeit an der Gottenheimer Grundschule zuständig sein. Der Gemeinderat stimmte jüngst der Vereinbarung für zunächst zwei Jahre zu.

In der Gemeinderatssitzung im Januar dieses Jahres hatte der Gemeinderat nach intensiver Beratung den Grundsatzbeschluss gefasst, eine Schulsozialarbeiter-Stelle an der Gottenheimer Grundschule ab dem Schuljahr 2024/25 einzurichten.

Nach einem Beratungsgespräch mit Thomas Kaiser, Bereichsleiter „Ambulante Hilfen“ des Christophorus-Jugendwerks in Breisach-Oberrimsingen, hatte die Verwaltung der Gemeinde dem Gottenheimer Gemeinderat vorgeschlagen,



Vertragsunterzeichnung mit Hauptamtsleiterin Anne Schindler (hintere Reihe, von links), Ann-Kathrin Brings, Thomas Kaiser sowie (vorne von links) Bürgermeister Christian Riesterer, Anika Fuchs und Thomas Köck, Leiter des Christophorus-Jugendwerks.

Foto: zVg

bei der Schulsozialarbeit mit dem Christophorus-Jugendwerk zusammenzuarbeiten. Dort habe man viel Erfahrung in diesem Bereich.

Der Gemeinderat folgte dem Vorschlag der Verwaltung und so konnte noch vor den Sommerferien im Gottenheimer Rathaus der Vertrag mit dem Christophorus-Jugendwerk unterzeichnet werden.

Ab September in Gottenheim

An der Vertragsunterzeichnung nahmen sowohl der Leiter des Christophorus-Jugendwerks Thomas Köck wie auch der Bereichsleiter „Ambulante Hilfen“ Thomas Kaiser teil. Die Schulsozialarbeiterin Ann-Kathrin Brings, die ab September in Gottenheim tätig sein wird, war ebenfalls anwesend.

Grundschullehrerin Anika Fuchs vertrat die Grundschule Gotten-

heim. Sie hatte den Wunsch der Schule nach einer Schulsozialarbeit im Gemeinderat vorgestellt und an einem Konzept für die Schule mitgearbeitet.

„Kompetenter Partner“

„Als Gemeinde haben wir mit dem Christophorus-Jugendwerk aus Breisach-Oberrimsingen einen sehr bekannten sowie kompetenten und erfahrenen Partner gefunden“, betonte Bürgermeister Christian Riesterer bei der Vertragsunterzeichnung.

Er wünschte Schulsozialarbeiterin Ann-Kathrin Brings einen guten Start in Gottenheim. Ann-Kathrin Brings wird ab September in Gottenheim tätig sein und ab dem neuen Schuljahr in der Grundschule das Lehrerteam sowie die Kinder unterstützen. **Marianne Ambs**